

Rollenanalyse Fester

Ich bin Fester Addams männlich, 45 Jahre alt, zu meiner Familie gehört mein Bruder Gomez, seine Frau Morticia, ihre Kinder Pugsley und Wednesday. Meine Mutter und meine tote Schwester Grissi. Ich trage am liebsten einen schwarzen Mantel mit einem riesigen Kragen. Ich bin totenbleich mit schwarzen, tief eingegrabenen Augen, ich habe keinerlei Haare und Zähne und um meine Lippen spielt ein leicht verrücktes Lächeln.

Ich experimentiere und fische gerne und verkaufe mein Fisch. Mein Material kaufe ich vom Geld meines Bruders, dadurch kann ich mir den ganzen Mist aus dem Internet leisten.

Ich habe einen kindlichen, lustigen Charakter und möchte unbedingt zu meiner geliebten La Luna zurück auf den Mond.

In Szene 1 bin ich anfangs genervt wegen Pugsley, meinem Bruder und meiner Mutter und danach wütend auf Grissi, da sie Gomez verletzen will. In Szene 2 bin ich sehr bedrückt und traurig bis Ginger da ist. Nach ihrem Abgang bin ich zwar traurig aber auch schlauer.

In Szene 3 bin ich zuerst besorgt um Pugsley, dann bin ich aufgeregt aufgrund meiner Internet bestellung. Beim Eintreffen bin ich sehr enttäuscht und wütend. Zum Ende hin bin ich sehr entsetzt über meinen Bruder. In Szene 4 bin ich anfangs glücklich bis Gomez mich demütigt, aufgeben tu ich aber nicht. In Szene 5 bin ich aufgeregt bis Großvater eigenartig wird und ich mir sorgen mache. Und am Ende bin ich bereit für meine geliebte La Luna.